



Welcome to Scotland

publié le 02/04/2016

Nous voici sur les routes écossaises. La traversée en ferry s'est bien passée, la mer était calme, le bateau confortable. Quelques échanges en anglais ont déjà pu se faire. Le débarquement à Newcastle s'est fait sous la pluie mais maintenant, à 12h, heure anglaise, le temps est sec.

Louis A : "la traversée en bateau était sympa, j'ai passé une bonne nuit"

Matyas : "the journey was long in the boat but now we are in Scotland and we can see beautiful landscapes"

Laurie & Gladys : "it's so green and the sky is cloudy. The ferry was great"

Agathe : "the sheep can roam freely in very large fields"

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.